



Référence

MZIBZ0041

Prix

2 315 790 €

St-Jean-de-Marsacq

Maison à vendre (40230)

Magnifique propriété située dans les terres Landaise, à seulement 25 minutes des plages de l'Atlantique. Ce havre de paix de 4 hectares est un lieu idéal pour se ressourcer et profiter de la tranquillité champêtre tout en étant proche de la mer. La propriété propose 4 hébergements de qualité : Le Capbreton (superficie de 43 m²), peut accueillir une personne seule ou un couple. Il comprend un salon, un grand séjour avec sa cuisine équipée et aménagée, une grande chambre en suite avec sa salle de bain composée d'une grande douche à l'italienne et un dressing. Le Hossegor (superficie de 64 m²) pour ...

Magnificent property located in the Landes countryside, just 25 minutes from the Atlantic beaches. This 4-hectare haven of peace is an ideal place to recharge your batteries and enjoy the peace and quiet of the countryside, while still being close to the sea. The property offers 4 high-quality accommodation options: Le Capbreton (surface area 43 m²), can accommodate a single person or a couple. It comprises a lounge, a large living room with a fitted and equipped kitchen, a large en suite bedroom with a bathroom featuring a large walk-in shower and a dressing room. Le Hossegor (64 m²) sleeps 4. ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

